

FCPE

SE-UNSA

SNES-FSU

SN-FO-LC

COMMUNIQUÉ N° 1

4 février 2011 20 h 30

Réunie ce jour, l'assemblée des parents et enseignants, avec les élus et en présence de représentants des élèves, a adopté la proposition d'occupation du lycée, pour s'opposer aux conditions prévues de la rentrée 2011 qui conduiraient à terme à la disparition pure et simple du lycée Paul-Eluard.

Cette occupation sera effective dès lundi matin 8 h et 24 h sur 24.

Tous les parents, personnels, élèves et plus généralement tous les citoyens, sont appelés à s'inscrire dans cette action avec la plus grande détermination, pour établir le rapport de force indispensable.

Pour tous ceux qui ne peuvent se libérer dans la journée mais sont disponibles pour la soirée et la nuit, rendez-vous est fixé sur place à 18h.

Décision est prise de publier chaque jour un communiqué faisant le point de la situation et des initiatives. Ce communiqué précisera les mesures d'organisation.

LE LYCÉE EST NOTRE BIEN COMMUN !

SA DÉFENSE EST L'AFFAIRE DE TOUS !